



**ACTA DE SESIÓN
DIRECTORIO NACIONAL NOVIEMBRE DE 2021
CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO**

I. ANTECEDENTES

Fecha: 30 de noviembre de 2021

Hora de inicio: 18:20 horas

Hora de término: 22:46 horas

Lugar / Plataforma: Zoom

Tipo de sesión: Ordinaria

II. ASISTENTES

- | | |
|-----------------------------|-----------------------|
| 1. Edmundo Valladares Hojas | 11. Victoria Aravena |
| 2. Matías Camacho Reyes | 12. Francisco Jara |
| 3. Ignacio Franjola | 13. Juan Tobar |
| 4. Alejandro Zúñiga | 14. Álvaro Berenguela |
| 5. Raúl Silva Frías | 15. Magaly Vargas |
| 6. Diego Fuenzalida | 16. Maricela Franco |
| 7. Felipe Vallejos | 17. José Serey |
| 8. Nicolás Henríquez | |
| 9. Pavel Piña | Invitados: |
| 10. Mauricio Durán | 1. Edison Marchant |

TABLA:

1. Gestión Concesionaria Blanco y Negro
2. Proyecto de inversión
3. Género - Protocolo de género
4. Varios:
 - a. Centro de Estudios Colocolinos
 - b. Centro de Estudios - Centro de Prácticas
 - c. Filiales – Nuevas Filiales
 - d. Filiales – Otros
 - e. Social – Fundación
 - f. Deportes



CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO
COLO-COLO

TEMA: GESTIÓN BLANCO Y NEGRO

Edmundo Valladares y Edison Marchant exponen en su rol de Directores mandatados por el Club en el Directorio de Blanco y Negro.

Se mandata a Matías Camacho, Vicepresidente General del Club, a reunirse con quien se defina, respecto de avanzar en los temas de gestión Club con Blanco y Negro.

Diego Fuenzalida, Vicepresidente de Deportes, menciona la necesidad avanzar en los temas de gestión 2022.

Se informa sobre la carta de Alejandro Paul, Gerente General de Blanco y Negro, al Club, respecto de las ventas de productos Adidas por parte del Club, acordando el mecanismo de respuesta de la misma tanto en forma como fondo.

ACUERDO: Se acuerda unánimemente responder la carta con posterioridad a la reunión de Matías Camacho con Alejandro Paul.

Tanto José Serey como Mauricio Durán hacen énfasis en la necesidad de mejorar los canales de comunicación y coordinación con Blanco y Negro, ya que constantemente se hace patente la falta de voluntad, por parte de la concesionaria, para con los Directores/as y funcionarios/as del Club.

TEMA: PROYECTO DE INVERSIÓN

Matías Camacho expone sobre las reuniones sostenidas con el Ministerio de Bienes Nacionales, en las cuales se conversa sobre posible terreno para compra/concesión de siete mil metros cuadrados. Se señala que se hará un análisis del predio, para evaluar sus potencialidades y diagnosticar potenciales usos.

Edmundo Valladares hace énfasis en que cualquier compra o firma de contrato de concesión deberá ser refrendada con la asamblea, buscando que esta valide la inversión y se haga parte de ella.

Felipe Vallejos menciona que es necesario investigar el mercado para comparar los montos asociados y evaluar potenciales alternativas al terreno mencionado por Bs. Nacionales.

ACUERDO: Se acuerda una visita para inspeccionar el terreno y posterior a ello, conformar una comisión que evalúe los pasos a seguir. Asimismo, se le solicitará que la arquitecta que nos apoya, que pueda asistir a un próximo Directorio.

Se acuerda evaluar la realización de una asamblea informativa para entregar los antecedentes del Club y de nuestra gestión en la presidencia de Blanco y Negro. Todo ello considerando los resguardos de información propios de la Sociedad Anónima.

Asimismo, se propone abordar en dicha asamblea las potenciales inversiones con recursos Club, ya sea en acciones para socios/as, deportistas o reconocimiento de referentes Colocolinos.

TEMA: GÉNERO – PROTOCOLO DE GÉNERO

Maricela Franco, Directora de Género, comenta las complejidades que ha tenido el desarrollo de este protocolo, entendiendo el afán inclusivo y las dificultades propias del tema.



CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO
COLO-COLO

Hoy por hoy, el equipo de trabajo se encuentra en las últimas revisiones de redacción y se espera validarlo con la totalidad de la comisión. Posterior a ello se enviará al área legal para sus comentarios y sociabilización con otras instancias de participación como filiales.

Finalmente, se deberá llevar a votación en una próxima asamblea.

Raúl Silva propone que se envíe una versión borrador al área legal y que su Director, Francisco Carcey, pueda emitir un informe respecto de ello.

Respecto de su validación, Maricela expone que en su desarrollo han participado distintas instancias o grupos de colocolinas, destacando importantes apoyos. Asimismo, se destaca la generación de una nueva instancia de evaluación de denuncias, la que se justifica, pero deberá ser socializada para que se comprenda su importancia.



VARIOS

TEMA: CENTRO DE ESTUDIOS COLOCOLINOS

Pavel Piña, Director de Patrimonio, menciona que prontamente se lanzará un llamado abierto para que socios y socias interesados en temas de Derechos Humanos puedan integrarse a esta comisión.

Asimismo, menciona que el próximo jueves 9 de diciembre habrá una charla por el día de los Derechos Humanos, con participación de representantes de otros clubes y/o instituciones.

Matías recalca la importancia de informar las sesiones de todas las comisiones, a fin de facilitar la coordinación y participación en dichas instancias.

Asimismo, Pavel recalca la importancia de generar un reglamento de comisiones, en donde se deberá establecer su funcionamiento y mecanismos de participación.

TEMA: CENTRO DE ESTUDIOS – CENTRO DE PRÁCTICAS

Pavel nos informa que existen dos integrantes del Centro de Estudios que se encuentran generando un proyecto de Centro de Prácticas para proveer al Club con estudiantes de distintas áreas. Se acuerda que Pavel remita el proyecto y sus fundamentos vía correo electrónica, para así analizar el proyecto en su justo mérito y aprobar su desarrollo.

TEMA: FILIALES – NUEVAS FILIALES

Mauricio Durán, Vicepresidente de Filiales, presenta tres nuevas filiales constituidas, las que cumplen con el número de socios y socias al día, validada por el Director de Socios/as. Se trata de:

1. Alto Hospicio
2. Patagonia
3. Recoleta

Con esto alcanzamos 29 filiales oficializadas.

TEMA: FILIALES – OTROS

Mauricio comenta que durante la próxima semana se desarrollarán asambleas en las filiales Antofagasta y Calama, las que contarán con exhibición de la Copa Libertadores. Ya se han coordinado con comunicaciones para su documentación.

El 12 de diciembre tenemos una actividad en Puchuncaví, donde se realizarán electrocardiogramas, se exhibirá la Copa Libertadores y un museo de camisetas.

Desde el 15 al 17 de diciembre, recibimos una invitación del Municipio de Tirúa, por la inauguración de un centro deportivo local. Para este viaje, ya se encuentra coordinado con el área de comunicaciones.



CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO
COLO-COLO

Por último, informa sobre dos propuestas de filiales en el extranjero, por lo que se hace necesario trabajar el tema.

Horst Kallens, Director de Filiales en la Zona Norte, complementa que las visitas a la zona norte contemplan los procesos eleccionarios de sus respectivas directivas, por lo que ellos participarán como ministros de fe.

TEMA: SOCIAL – FUNDACIÓN

Victoria Aravena, Directora del Área Social, comenta sobre la reunión mensual de la Fundación. Se solicita que el área de comunicaciones pueda manejar las redes de la Fundación, para poder potenciarlas.

Asimismo, comenta sobre un programa de apadrinamiento de nuevas rutas albas y ollas comunes.

Por último, comenta algunas dificultades que se han suscitado en la directiva de la Fundación, fundamentalmente por falta de horarios y capacidad de gestión.

En esta línea, se solicita acelerar el proceso de modificación de los estatutos de la Fundación, a fin de complementar el Directorio y facilitar su gestión.

Se acuerda reunirse con el área de comunicaciones para revisar el trabajo comunicacional y con el área comercial, para análisis de potenciales auspicios o apoyos de marcas.

TEMA: DEPORTES

Diego Fuenzalida, Vicepresidente de Deportes, comenta sobre el desarrollo competitivo de las ramas, así como de la renuncia de dos colaboradores, en los que se trabaja para su sustitución.

Se informa sobre una propuesta de torneos de verano para el vóley y sobre la continuación de la competencia en el basquetbol.

El futsal, por su parte, se continúa compitiendo, pero se han presentado algunas lesiones complejas que dificultan que el nivel competitivo sea el óptimo.

En cuanto al patín carrera, se informa que ha sido incorporado en el presupuesto para 2022, a fin de concretar su incorporación y apoyo, con un estándar similar al de las demás ramas.